

Des pistes de solutions pour améliorer la situation des mamans isolées en sortie d'exploitation



Octroyer des places en hébergement d'urgence aux mamans isolées jusqu'à l'obtention d'un hébergement pérenne.



Réserver des places en centre d'hébergement pérenne aux mamans isolées.



Réserver des places en crèche aux enfants de mamans isolées intégrant un accompagnement social prenant en considération les situations complexes de ces femmes en grande précarité et étrangères.



Créer des services sociaux spécialisés dans l'accompagnement des mamans isolées pour les accompagner dans leur projet de réinsertion et la garde de leur(s) enfant(s).



Prolonger le congé parental au-delà d'un an en cas d'absence de place en crèche.